

Momen Hari Ibu, Khotib Sholat Jum'at di LPKA Kutoarjo Mengulas Kemuliaan Derajat Seorang Ibu

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.XPRESS.CO.ID

Dec 23, 2022 - 13:18



Sholat Jum'at Berjamaah

KUTOARJO - Seluruh Anak Binaan dan pegawai di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo kembali berbaur bersama di masjid Al-Ichwan untuk melaksanakan kegiatan ibadah wajib sholat Jum'at berjamaah, Jum'at (23/12/2022).

Sholat jum'at kali ini khotib sekaligus imam, Yuda salahs atu tenaga penganjar dari PKBM Tunas Mekar Aman mengulas materi tentang Kemuliaan Derajat Seorang Ibu. Tema khotbah sangat relevan karena masih momen hari ibu yang diperingati setiap tanggal 22 Desember.

Islam memandang ibu memiliki kedudukan yang sangat mulia. Untuk itu, Islam mengajarkan kita untuk terus berbakti kepada ibu dan tidak membangkangnya. Dalam hadis diriwayatkan dari Abu Hurairah RA bahwa Rasulullah SAW mengisyaratkan bakti kepada ibu tiga kali lebih besar dari ayah.

Perbandingannya adalah 3:1.

Namun dalam praktiknya di kehidupan sehari-hari sering ditemukan anak yang durhaka kepada ibunya. Anak enggan untuk membalas jasa-jasa ibu, bahkan tidak peduli kepadanya.

Padahal seorang ibu telah bersusah payah mengandung, melahirkan, hingga turut membesarkan. Sudah selayaknya bakti kepada ibu dilakukan oleh setiap orang.

Mengingat jasa ibu yang amat besar dan kedudukannya sangat mulia, maka khatib dapat mengingatkan jemaah salat Jumat agar senantiasa berbakti pada ibu dan menghormatinya.

dalam kaitannya dengan proses kejadian dan kelahiran manusia ke bumi ini, terdapat 4 fase penting. Fase pertama adalah fase yang melibatkan partisipasi dari ayah dan ibu dimana peran ayah sangat menentukan. Dalam fase ini, sel telur sang ibu tidak mungkin terbuahi tanpa pertemuannya dengan seperrma sang ayah. Dengan kata lain tugas alamiah seorang laki-laki atau ayah adalah membuahi sel telur perempuan atau ibu sehingga terjadi kehamilan yang bentuk awalnya berupa gumpalan darah yang dalam Al Qur'an, Surat ke 96, ayat 2.

Pada saat pelaksanaan sholat jum'at dalam shaf tampak Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso turut ditengah-tengah bersama Anak Binaan. Kegiatan sholat jum'at diikuti seluruh Anak Binaan termasuk yang masih berstatus tahanan.(DW)